

Opération Biting, groupe C, jeudi 20 juillet 2023.

Nous étions chargés d'une mission en ce jeudi, récupérer des pièces de radars sophistiqués que l'Allemagne a mis en service pour contrôler l'ennemi, entre autres nous ! Mais avant de lancer l'assaut, nous devons nous rendre sur place et la route est longue et difficile, surtout pour moi qui ai pris mon char, lourd et dont je n'ai reposé les fesses dessus que ce matin après au moins 18 mois. Pour la mise en jambe, le col de St Léonard au sommet duquel nous retrouvons notre allobroge Gérard qui nous motive à aller plus vite alors que nous sommes déjà à fond. Le groupe augmentant petit à petit, nous nous retrouvons au nombre de dix huit au passage aux Loges avec l'arrivée de nos amis Tourvillais. Je ne sais pas qui a tracé cette sortie mais il n'y a pas de cadeau pour les pauvres cyclos qui ont une monture assez lourde et sans assistance, contrairement à ce que j'ai constaté !!! Une petite touche d'humour en passant car savoir que je sortirais mon cheval de trait ce jour, il fallait être devin et moi je préfère la bière. Petit à petit, lentement et surtout pas trop vite, nous retrouvons un plateau sur lequel la route est plus simple, Criquetot l'Esneval, Turretot où nous faisons une pause dans l'estaminet du village, panique à bord du tenancier lors de la demande de recevoir dix huit cyclos, je n'avais pas encore eu l'info que Jean Claude B avait bifurqué pour ne pas venir si loin. Peu importe, notre bon et généreux Serge nous offre le délicieux nectar, encore merci à lui ! C'est reparti pour notre avancée vers le point de mission où nous n'aurons plus de répit, pour faciliter l'avancée, quelques mouvements de terrain avec du dénivelé positif, la sortie de Rolleville avec trois kilomètres de montée, j'en connais un qui est inhumain, un clin d'œil à notre ami Michel qui, je sais, lit nos récits et péripéties avec attention et surtout l'humour qui y est mis. Nous frôlons, pas l'insecte mais nous simplement, Octeville et c'est maintenant l'opération retour. Des zigs et des zags jusqu'au site de l'opération Biting où nous retrouvons nos amies Annie et Nicole qui sont venues, faute de pouvoir nous accompagner, nous faire l'honneur de leur présence et de faire ripaille avec nous et en cadeau, nous goinfrer de dessert pour bien nous plomber pour les dénivelés à venir. Merci mes amies, c'est un vrai plaisir de vous compter parmi nous lors de nos sorties même si la forme physique ne vous permet pas de pédaler au sein du groupe. Un moment d'histoire et de vidange de vessie avant de faire ripaille, nous occupons toutes les tables et c'est un moment de bonheur, même le café nous est offert, Annie tu es une mère pour nous ! Notre René aurait pu venir manger avec nous, la cohésion du club, c'est cela, tu viens et tu es le bienvenu. Après avoir rempli l'estomac, nous nous rendons sur le lieu de notre mission, opération Biting, nous rendons hommage aux courageux de l'époque et nous jouons aux petits soldats, débarquement, et attaque du lieu, enfin avec les estomacs chargés, nous sommes plus des baleines en mer que des soldats au combat ! Nous repartons des lieux pour nous rendre à l'entrée d'une grotte à galets, une pause au sein d'une montée qui se révèle plus difficile à l'atteinte du sommet, surtout pour moi avec « Joli Jumper » modèle de trait. Une pause de dénivelé jusqu'à Etrétat et ensuite le col de Bénouville, je prends mon temps et surtout j'économise ce qu'il me reste de force, le traceur est un sadique, je préfère taire son nom et aussi son prénom car vous le reconnaîtrez aussitôt, n'est-ce pas Jacques ! Malgré ce mal aux guibolles et cette douleur que chacun de nous a connu au moins une fois dans sa vie de cyclo, je ne dis rien, j'accepte ma connerie d'avoir pris mon cheval borgne et boiteux. Dès que le profil est relativement plat ou très peu montant, après avoir repris des sucres rapides, je retrouve de la motricité et c'est avec joie que je roule devant, non de dieu, ne plus voir des culs c'est sympa ! Une halte chez nos amis Tourvillais, que nous remercions, pour le pot d'amitié de fin de brevet.

Une journée de cyclotourisme avec des découvertes, perso, merci Jacques car je ne connaissais pas ces lieux et le groupe était bien soudé comme souvent lors de nos sorties longues.

Didier.

Les photos du jour : Jacques, MLN, Marie Pascale, Serge, Gilou et tous ceux qui vont mettre les leurs

<https://photos.app.goo.gl/Hyv16fh5ajveNiH88>